

Zucker? ZISCH ab!

TeeFee Gutes trinken.



www.teefee-zisch.de

TeeFee Gutes trinken.

Pressemitteilung | Frankfurt, 26.06.25

Zucker? Zisch ab! TeeFee bringt neues, zuckerfreies Erfrischungsgetränk auf den Markt

TeeFee wagt den Sprung vom Kinderregal in die breite Getränke-Welt: Mit ZISCH, einem bio-zertifizierten, zuckerfreien Erfrischungsgetränk, bringt das Unternehmen ein echtes Novum in den Handel. Spritzig, natürlich und ohne künstliche Zusatzstoffe – die Antwort auf die wachsende Nachfrage nach gesünderen Limonadenalternativen.

Aufbruch in eine neue Genussskultur

ZISCH basiert auf sorgfältig ausgewählten Tees, die mit natürlicher Stevia und Kohlensäure verfeinert werden. Diese Kombination ist bislang einzigartig am Markt. Das Ergebnis ist ein prickelndes Getränk im Limo-Stil – ganz ohne schlechtes Gewissen und für gesundheitsbewussten Konsum. Erhältlich in den Sorten Apfel und Orange, richtet sich ZISCH an eine neue Generation, die Haltung nicht nur zeigt, sondern auch schmeckt. „ZISCH ist unser Beitrag zu einer neuen Trinkkultur – ehrlich, zuckerfrei und massentauglich. Wir zeigen, dass Erfrischung keinen Zucker braucht“, erklärt Marco Rühl, Geschäftsführer der la marchante GmbH.

Für den Handel bedeutet das: eine Kategorie-Erweiterung mit Signalwirkung – relevant für alle, die Sortiment und Wertekompass vereinen wollen. Bereits erfolgreich im Bereich von Kinderprodukten, ging TeeFee nicht den Weg einer bloßen Sortimentserweiterung – sondern schuf mit ZISCH eine völlig neue Getränkegattung.

„Wir verlassen bewusst unsere Komfortzone und nehmen ein Risiko in Kauf – die Konkurrenz im Getränkeregale ist groß. Doch wir glauben an unser Produkt und die Vision dahinter“, so Marco Rühl weiter.



Beim Food Innovation Camp in Hamburg feierte ZISCH seine Premiere und wurde dem Fachpublikum offiziell vorgestellt. Eine erste Listung erfolgt bereits vor Ort. Jens Piclum, Kaufmann REWE -Markt im Westfield Hamburg – Überseequartier: „Wir sind ständig auf der Suche nach Produkten, die frischen Wind ins Sortiment bringen – und ZISCH ist so eines. Geschmack und Konzept haben einfach gepasst und uns spontan überzeugt. Nach der Verkostung war für uns klar: Das nehmen wir direkt mit ins Regal.“

Warum Zucker keine Zukunft hat

Zucker gilt als eine der Hauptursachen für zahlreiche Zivilisationskrankheiten. In übermäßiger Menge kann er Erkrankungen wie Typ-2-Diabetes, Übergewicht, Karies und nicht-alkoholische Fettleber auslösen. Studien zeigen zudem einen Zusammenhang zwischen überhöhtem Zuckerkonsum und einem erhöhten Risiko für Herz-Kreislauf-Erkrankungen, da Zucker Blutdruck und Blutfettwerte negativ beeinflusst.

Trotz der bekannten Risiken bleibt der Zuckerkonsum in der Bevölkerung hoch. Ein Grund: Zucker aktiviert das Belohnungssystem im Gehirn und führt zur Ausschüttung von Dopamin – was das Verlangen nach mehr steigert. Der Körper entwickelt eine Toleranz, was langfristig zu einem suchtähnlichen Verhalten führen kann. Beim Verzicht treten häufig Entzugerscheinungen wie Reizbarkeit oder Kopfschmerzen auf. Für Konsumenten, die nicht auf süßen Geschmack verzichten möchten, stellt ZISCH eine passende Alternative dar.



Über TeeFee

TeeFee ist eine Marke der la marchante GmbH mit Sitz in Frankfurt a.M., die 2014 von engagierten Eltern mit dem Ziel gegründet wurde, natürliche und kindgerechte Trinkalternativen zu schaffen – ganz ohne künstliche Zusätze, Zucker oder „Bullshit“. Unter der Geschäftsführung von Marco M. Rühl entwickelt das Unternehmen zuckerfreie Getränke auf Basis von Teeaufguss mit natürlicher Süße durch Stevia-Blätter und hochwertige Bio-Zutaten.

Ursprünglich auf Kinder ausgerichtet, wurde das Sortiment 2025 um zuckerfreie Bio-Erfrischungsgetränke für Erwachsene erweitert. TeeFee verbindet bewussten Genuss mit Haltung, klärt über Zuckerkonsum auf und möchte das Trinkverhalten der Gesellschaft nachhaltig ändern.



Mehr unter:
www.tee-fee.de

Kontakt:
presse@tee-fee.de

la marchante GmbH
Kaiserstraße 61
60329 Frankfurt a.M.

Geschäftsführer: Marco Rühl



HRB 95173 Amtsgericht
Frankfurt a.M.
St.nr.: 014 238 00700 Ust.-ID:
DE285904427 DE-ÖKO-001

Taunus Sparkasse
IBAN DE7251250000001076027
BIC: HELADEFITK
Commerzbank Frankfurt
IBAN DE66500400000575411400
BIC: COBADEFFXXX

Tel: +49 69 247572 340 | Fax: +49 69 247572 350 | E-Mail: hallo@tee-fee.de | www.tee-fee.de